

# *Des élèves, des professeurs et des diplômés du Universitaire Lénine envoient un trophée à Fidel Castro*

---



La Havane, 31 janvier (RHC)- Des étudiants, des professeurs et des diplômés de l'Institut Pré-universitaire des Sciences Exactes « Vladimir Ilich Lénine », ont envoyé le trophée « 40e anniversaire » de ce centre d'enseignement au leader historique de la Révolution Cubaine , Fidel Castro.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu au théâtre « Lázaro Peña », de La Havane, des hommages ont été rendus à ceux qui ont rempli la tâche de diriger ce centre d'enseignement, ainsi qu'à des fondateurs.

Au cours du gala culturel à l'occasion de cet anniversaire, Dupuy Zapata, directrice de l'institution a remis une reconnaissance similaire à Mirtha Rodríguez, la mère d'Antonio Guerrero un des 5 antiterroristes cubains Cubains condamnés aux États-Unis pour avoir lutté pacifiquement contre le terrorisme.

L'on a également donné lecture de la lettre de félicitation envoyée a Antonio Guerrero qui a étudié, cela fait plus de 20 ans dans ce centre, inauguré par Fidel Castro et par le leader soviétique Léonide

Brezhnev, le 31 janvier 1974.

Depuis lors, cet institut pré-universitaire des sciences exactes a diplômé 42 558 jeunes et il a actuellement 1 413 élèves.

Dans des déclarations à l'Agence d'Information Nationale, Dupuy Zapata s'est dite fière de faire partie de l'histoire de cet institut pré-universitaire.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/13233-des-eleves-des-professeurs-et-des-diplomes-du-universitaire-lenine-envoient-un-trophee-a-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**